

# Jelang 5 Oktober, Danlanud ZAM Hadiri Ziarah Nasional Di Makam Pahlawan Majeluk

Syafruddin Adi - [NTB.INDONESIASATU.ID](https://NTB.INDONESIASATU.ID)

Oct 4, 2022 - 19:32



Mataram NTB - Menjelang puncak peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-77 Tentara Nasional Indonesia (TNI) pada 5 Oktober 2022 mendatang, Komandan Lanud ZAM menghadiri Ziarah Nasional di makam pahlawan Majeluk, Mataram, Selasa (04/10).

Bertindak sebagai inspektur upacara pada Ziarah Nasional tersebut Danrem 162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aries Nurcahyo, S.Sos., M.M., dihadiri oleh

Wakapolda NTB, Kepala BNNP NTB, Danlanal Mataram, Kabinda, Kepala BNNP NTB, Kasat Pol PP NTB, Kabid Humas Polda NTB, Dirlantas Polda NTB, dan Ketua LVRI.

Di samping itu juga dihadiri Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Korem 162, Ketua Jalasenastri Lanal Mataram, Ketua PIA Ardhya Garini Lanud ZAM, Ketua FKPPi NTB serta para undangan lainnya.

Ziarah Nasional tersebut di isi dengan pembacaan do'a untuk para pahlawan yang telah mendahului kita, penyerahan karangan bunga oleh inspektur upacara serta diakhir dengan menabur bunga oleh peserta upacara kepada makam pahlawan.



Usai Upacara berlangsung, dalam wawancara singkat media ini dengan Komandan Lanud ZAM Kolonel Pnb R. E. Kargono mengatakan bahwa kegiatan ziarah ini sebagai bentuk rasa hormat kita kepada para pahlawan pendahulu kita atas seluruh jasa-jasanya sehingga kita dapat merasakan serta meneruskan hasil perjuangannya.

Ia menyebutkan kegiatan Ziarah Nasional ke makam pahlawan ini merupakan salah satu rangkaian kegiatan TNI dalam rangka HUT ke -77 TNI yang puncak acaranya akan berlangsung apel peringatan pada 5 Oktober 2022 di Lapangan Tribun Bhara Daksa Polda NTB.

Kunjungan Ziarah kali ini sebagai bentuk rasa syukur kita kepada para pendiri bangsa ini, karena atas jasa-jasa beliau kita dapat hidup di bangsa dan negara merdeka seperti saat itu.

"Semoga kegiatan ini dapat menumbuhkan rasa semangat kita dalam mengisi

serta mempertahankan keutuhan negara bangsa dan masyarakat Indonesia," jelasnya.

"Kami berharap di usia ke-77 TNI, Lanud ZAM semakin dapat menunjukkan keberadaannya di tengah masyarakat guna membantu pemerintah Provinsi NTB dalam menyejahterakan warganya," pungkas Danlanud ZAM.(Adb)